

REITEN

Reitturnier auf Rekordkurs

KIRCHHELLEN. Als im letzten Jahr der Ländliche Reit- und Fahrverein Kirchhellen auf dem Hof Dieckmann zum Kampf um die Schleifen bat, da konnte der Verein ein ziemlich normales Springturnier ausrichten. Mit etwa 2400 Starts wurde aber bereits vor zwölf Monaten ein erstklassiges Ergebnis erzielt.

Das wird in diesen Tagen nicht nur getoppt, sondern buchstäblich pulverisiert. Mit 3396 Starts darf sich das Turnier, das ausschließlich den Stangenreitern vorbehalten ist, mit ziemlicher Sicherheit das größte im Kreisreiterverband nennen. Bereits seit Dienstag laufen die Prüfungen, und erst Donnerstag kommenden Woche wird die letzte Entscheidung fallen.

„Einigen scheint es letztes Jahr bei uns ganz gut gefallen zu haben“, sagt Hausherr Hubertus Dieckmann, der schier erschlagen ist vom Ergebnis.

Die Konsequenz: Dieckmann, der ansonsten stets selbst bis zur schweren Klasse reitet, wird sich ganz auf die Turnierorganisation beschränken. „Ich schaff's einfach nicht, da noch selbst in den Sattel zu steigen“, so der Kirchhellener.

Fünf S-Springen sind ausgeschrieben, für alle Prüfungen wurde fleißig genannt. Fürs Youngster-S am Sonntag (ab 10.30 Uhr) liegen 162 Nennungen vor, für den Großen Preis danach ab 16 Uhr auch noch stolze 90.

Kaum zu glauben, dass da noch Zeit für andere Dinge bleibt. Am Samstag wird's gegen 15 Uhr feierlich. Dann wird Tanja Ernst und Christopher Kläsener das Goldene Reitabzeichen verliehen.

Bleibt zu hoffen, dass der Zeitplan hält, was er verspricht. Unmittelbar vor der Ehrung ist ein Punkte-S-Springen geplant. Für das liegen 102 Meldungen vor. O.K.

Donnerstag, 22. Mai 2014
DNKI, Nr. 118, 21. Woche

IN KÜRZE

Top-Reiter kommen nach Feldhausen

FELDHAUSEN. Beim großen Turnier des Reit- und Fahrvereins Kirchhellen auf dem Hof Dieckmann steht heute die Qualifikation zum DKB Bundeschampionat für fünf- und sechsjährige Pferde auf dem Programm. Viele Top-Reiter aus der Region werden erwartet.

Der komplette Zeitplan:
www.horsenet.de
Navi: Lohbraucksweg 6, 46244
Bottrop-Kirchhell.



Ist in diesen Tagen auf dem eigenen Hof ausschließlich als Turnierorganisator gefordert: Hubertus Dieckmann.

Foto Krimpmann